

130 años de Camescom

Inmaculada Riera destaca el “sentido de lealtad de las empresas españolas a México”

Nota de prensa



Madrid, 24/06/2022.- La Directora General de la Cámara de España, **Inmaculada Riera**, ha destacado la “apuesta por la permanencia junto con una elevada conciencia social” de las empresas españolas en México, así como su “sentido de la lealtad” hacia el país. Riera ha participado en la celebración de los 130 años de la Cámara Española de Comercio en México. Durante el acto, Inmaculada Riera ha recordado que España es el segundo inversor a nivel mundial en México y que “a pesar de un entorno internacional complejo y de gran incertidumbre, los flujos de inversión española en México se mantuvieron”.

La directora general de Cámara de España también ha subrayado que numerosas empresas españolas han “unido fuerzas y habilidades con sus socias mexicanas a través de alianzas y fórmulas de cooperación empresarial” tanto para abordar el mercado mexicano como para buscar oportunidades en terceros mercados.

Riera también ha recordado la labor “esencial” de la Cámara Española de Comercio en México, de cara a afianzar las relaciones entre instituciones, empresas y ciudadanos, y ha asegurado que se trata de una “Cámara de excelencia, que con sus 130 años está más joven y con más proyectos que nunca”. “México siempre contará con el apoyo de España”, ha afirmado.



Más información:
Cámara de Comercio de España
Comunicación y marketing
Tfno: 91 590 69 52 / 87
C/ Ribera del Loira, 12
28042 - Madrid

Síguenos en:

